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週報 

■会長：大見 宏 

■幹事：石川 義典 

■クラブ会報：成田孝則・松本隆利・青山竜也 

■創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日 

■RI加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6 日 

クラブテーマ： 

親睦から奉仕へ。そして奉仕を通じて平和を。 

 

【 No.562 2012/9 第 4 例会 】 

■会長挨拶 

《地区大会まであと 29日》 

《報告》 

文部科学省平成 24 年度生涯スポーツ功労者 加賀昭成さん 表彰決定 

9 月 2１日 55 周年記念行事実行委員会 

《あいさつ》 

先日、授業視察があり、北海道の函館と石狩へ行って来ました。石狩では、最先端の授業、電子黒板を使って小学校

2 年生の生徒がタブレット端末を使っての授業で、非常に新しい方法での授業を見学してきました。 

 なかなか先生も大変です。いろいろ問題があると実感しました。函館の図書館もまだ新築まもない図書館で今度、安

城市も中央図書館を厚生病院跡地に建設する構想がありますが、これも良い参考となりました。 

《ロータリー豆知識その④》 

・ライオンズクラブ 

 Ｌｉｂｅｒｔｙ Ｉｎｔｅｌｌｉｇｅｎｃｅ Ｏｕｒ Ｎａｔｉｏｎ’ｓ  

Ｓａｆｅｔｙ（自由を守り、知性を重んじ、我々の国の安全を図る） 

・モットー  Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ（我々は奉仕する） 

・ライオンズの誓い「我々は知性を高め、友愛と相互理解の 

精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する」 

・ライオンズクラブの沿革、現状 

1917 年 テキサスダラスＲＣのメルビン・ジョーンズがロータリーを脱会して創立 

⇒（1905 年 2 月 23 日ロータリークラブ創立） 

1952 年 東京ライオンズクラブ創立 

⇒（1920 年 10 月 20 日東京ロータリークラブ創立） 

 

 

大見宏君 

2012 年 9 月 28 日(金) 12:30〜13:30 

司会者：稲垣 淳君 

ソング：我らの生業 

卓上花：ススキ・クジャク草 

ゲスト：ガバナー補佐 加藤良邦様（碧南ＲＣ） 

分区幹事 亀山裕一様（碧南ＲＣ） 

地区副幹事 野田剛司様（名古屋東ＲＣ） 

ビジター：神谷脩様（知立ＲＣ） 清川茂満（岡崎南ＲＣ） 

 2012-2013年度 RIテーマ： 

Pease Through Service 「奉仕を通じて 平和を」 
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現在 全世界 45，740 クラブ 134 万人：日本 3，311 クラブ  10 万 9000 人 

ロータリークラブ⇒（３４，３３５クラブ 122 万８０００人、２，２９２クラブ 89，228 人） 

・ライオンズクラブの特色 

各人がまず最大の利益を上げ、それを社会に奉仕して還元することを標榜し、精神面より経済面を先行させていると見ら 

れ、多くの資金を社会奉仕に投じ、例会は月 2 回、出席はやかましくない。 

・青年育成としてレオクラブ（30 歳まで）がある。 

・国際交流として少年育成プログラムＹＥプログラムがある。  

・ライオンの咆哮、会員の名をＯＯライオンと呼ぶ。 

 

 

■委員会報告 

会員 59 名 

出席義務者 48 名 

出席 41 名 

欠席 7 名 

出席免除者の出席 9 名 

出席率 87.72％  

修正出席率 9 月 14 日 第 2701 回 

92.98％ 

 

■出席報告 ■ニコボックス報告 亀島深里君 

■幹事報告 石川義典君 

福田雅美君 

本日のニコボックスメッセージの紹介 

≪地区大会実行委員会≫奥田法行君 

お手元に地区大会実行委員会開催のご案内資料をお配りしました。10 月 10 日（水）10 月 11 日（木）10 月 17 日（水） 

の三日間、出欠のご案内を取っております。多くの方に出席して頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

＊本日例会終了後、会議室にて第２回クラブアッセンブリーを行います。 

理事・委員長出席です。参加できない委員長は代理を立てて頂きますよう 

お願い致します。年間総合計画書を持参してください。 

 

＊写真同好会からのお知らせ：11 月 25 日、京都にて紅葉撮影会を行います。 

ご参加宜しくお願い致します。 

 

 



 

 

ガバナー補佐 加藤良邦君（碧南 RC） 

本年ガバナー補佐を務めさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

当クラブに於かれましては、本年 55 周年という大きな節目を迎える年だそうでございます。 

そしてまた、2 月には IDM を見事に成功させられました。そしてまた、10 月には地区大会をホストされます。 

非常にパワー溢れるクラブという印象でございまして、心より敬意を表する次第でございます。 

 過日は、細井ガバナー補佐、寺田分区幹事、沓名会長、永谷幹事、奥田分区副幹事、それぞれ役職の方々に次年度

担当でお招き頂きました。大変あたたかいお気持ちを頂き、ご指導頂きましたことをこの席をお借りしまして改めてお礼を

申し上げます「ありがとうございました」ガバナー補佐訪問を本日、当安城クラブさんを終えますと、すべて終了でございま

す。最後の一番の大締めというところでございまして、私ども 7 月 30 日から西三河分区の補佐訪問をさせて頂きました。

昨年の 12月初めてウエスティンナゴヤキャッスルに千田ガバナーの招集がございました。それぞれ担当のガバナー補佐

の皆様、そして地区の副幹事の皆様、初めての顔合わせでございました。非常に緊張する一瞬でございました。その時、

西三河分区は一番最後でございますので、地区の副幹事を受けて頂く方は何処かなと探しておりましたら、今日ご一緒さ

せて頂いております、野田地区副幹事さんが名刺を持って近寄ってこられました。私も名刺を出しまして、思わず言ってし

まった言葉は「野田さんは私よりよっぽど坊主らしいですね」というふうに言ってしまいました。禅宗の法曹、威風堂々とし

た風貌を持たれておられまして、非常ににこやかな笑顔で「宜しくお願いします」とお声をかけて頂きまして、私もホッと致

しました。いわゆる集団見合いのようなものでございまして、野田さんにお目にかかり「一安心」致しました。そして私と今

日参っております亀山補佐幹事ですが、もう 30 年来の友人でございまして、彼はまったくの甘党でございます。宴会は嫌

いではありません。ポッキーとウーロン茶で１次会～5 次会まで付き合って頂きます。私も何度、彼のお世話になって無事

お寺まで帰って来たかわかりません。家内に「今日は亀山君と一緒」と言いますと「生きて帰ってこれる」と安心して送り出

してくれますけれども、名古屋から帰って来るとき、寝てますと彼が「着きました」と言って起こしてくれます。助手席のドア

を開けまして、思わず境内に転がり落ちまして、這ってお寺へ帰ったことは何度かありますけれども、そんな中で私がこの

話を受けます第一条件として「亀山君が補佐幹事を受けてくれたら」ということでございます。彼も快く引き受けてくれまし

て、この３人でいわゆる巡業のようなものでございまして、７月３０日から８月のお盆をまたいで今日、大トリの安城 RC に

お邪魔をしたと言う事でございます。 

 

５５年という歴史があり、由緒あるクラブに訪問させて頂けて、とても良い機会であると思います。 

田中作次Ｒ．Ｉ．会長が立候補した時は、世界各国から立候補した方が何人かおられましたが、田中会長が手を挙げら

れた時にはすべて辞退されたということを千田ガバナーからお聞きしました。田中会長は『奉仕を通じて平和を』というテ

ーマで世界平和フォーラムの推進をされるということです。１１月３０日～１２月２日にベルリンで、１月２５日～２７日にハ

ワイで、５月１７日～１８日に日本で、世界のフォーラムを開催されるということです。最後にオンツーリスボンということで

世界大会に参加して頂きたいと仰っていました。千田ガバナーは Touch the Rotary～ふれあい、思いやり、そして握手～

というスローガンで本年度の活動をされます。特に被災高校生への顔の見える・手のふれる援助を求められております。

それがワンコインプロジェクトで、３年間の年度をもって一人の高校生を卒業まで援助しようという強い思いを持っておら

れます。これだけは是非ご協力頂きたいと思います。 

また、来年２月にはＩ．Ｍ．を担当させて頂きます。今年のＩ．Ｍ．は「友達を作ろう」というスローガンで成功されておりま

して、私もスローガンを考えました。偶然目にした「思いを繋げよう」という文言をＩ．Ｍ．のスローガンにどうかと相談しまし

た。Ｉ．Ｍ．の中で平和フォーラムをやりなさいと言われていまして、メンバーの中で平和フォーラムにつながるのかという

意見が出ましたが、平和というのは戦争などだけでなく、個の中にあるものという理解をして、Ｉ．Ｍ．を開催したいと思い

ます。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■ガバナー補佐訪問 ガバナー補佐 加藤良邦君（碧南 RC） 


